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１９年度情報 ＮＯ，３ 

 

第３１回北越四県ブロック会議 福井県大会

７月１日(日)芦原温泉ホテル美松を会場に、

福井県選出の議員をはじめ、福祉関係者７名の

ご臨席を頂きながら盛大に開催されました。本部

より大濱副理事長が出席し、本部提案事項、北

越ブロックから本部への要望事項などの意見交

換が活発に行なわれました。（新潟６、富山８、石

川 11、福井 18、ボラ３、本部２名の全４８名） 

【福井県知事、西川一誠さま】代理で出席の梅

田障害福祉課長＝福井県では３月に障害福祉

計画を策定し、車いす駐車場の適正利用を促すため利用証を発行することにしたそうです。 

【本部提案事項】 

1. 第 7 回全国総会は、平成 20 年 6 月 14 日(土)～16 日(月)千葉県「ホテルグリーンタワー千葉」での開催予定 

2. ピア・マネージャー（全国で 168 名）活動の実践について･･･会員増強手段として。 

3. 全脊連の本部活動への要望事項について 

【新潟支部から本部への要望】 

本県では年間５，０００円会費で、３，６００円を本部会費として支出しています、残金では支部活動が

出来ませんので、前にお話したブロックでの提案事項として、本部へ会費の値下げをして頂きたい。また、

本部のホームページでは会報の閲覧など一般的に解放されているが、会費を払っている会員メリットはあ

るのでしょうか。 

【大濱副理事長】 本部が法人化となって特に収入が増えた訳でもない。事業拡大を念頭にすると、会員

の減少で値上げをしたいくらいです。ホームページで閲覧出来るのは古い記事で、会員は会員登録した

人しか見れないはずです。【新潟】これ以上、言っても会費値上げになりそうなので、質問を終わります。 

【福井支部】エネオスのガソリンが特別安くない。もっと会員メリットのある商品を検討してほしい。 

【福井大会統一要求事項】 

1. 重度障害者の社会参加を促進するために、

除雪対策若しくは除雪費支出の助成をしてい

ただきたい。 

１. 官公庁・県市町村が率先して重度障害者の

雇用を進め、職域拡大に範をを示していただ

きたい。 

１. 在宅重度障害者の日常生活を容易にするた

め、住宅改造費の増額をお願いしたい。 

１. 全ての重度障害者に、最低生活を保障する年金支給の増額をお願いしたい。 
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「自立支援法 模擬体験（寸劇）」 

福井大会特別企画として行なった。

普段介護支援を受けている当事者

が、福祉窓口で疑問に思っているこ

となど、行政側に見立てた大濱副理

事長：田中ブロック長に対し、質問を

行なった。法律が変わってからのサ

ービスが悪くなったのはなぜです

か？サービス業者側では「身体介

護」と「家事援助」との料金差（１時間 4,000 円：1,600 円）でサービス内容が異なるため、今までのように何

でもしてくれる。と言う様な業者は少なくなった。また、業者側の申請用紙が家事援助か身体介護かも確

認し、不当な請求をされないように気を付けてほしい。問題になったコムスンなど本人が知らないで高額

な身体介護などしたように申請される場合もある。サービス業者のサービス内容を確認しながら判断し選

択してほしい。と、語った。 

会場内でもこのような、不当なサービスを受けている利用者が数名いた。 

介護保険法への統合 

6 月の国会で、全国の障害者 8 団体の統合化反対により法定化は 2 年先送りとなった。しかし、これか

らの本部の動きとしては、障害者権利条約の制定化、市町村の脊損障害専門化判定基準のマニュアル

作成など厚生労働省との交渉進める予定です。 

認定を受けてほしい 

介護や支援を受けていない脊損者でも、今後のマニュアルを作るためにも、矛盾した判定基準を専門

化するために判定（認定）を受けてほしい、この制度を使うか否かは自由ですから。 

宴会では、福井支部の企画で、メロンなど賞品が当るクジ引きなど行いました。各支部ののど自慢も始ま

り、絶好調で締めました。 

ホテルのバーで、二次会も、三次会で、ラーメン食べて皆さん良く飲んで食べました。 

来年は、新潟へ行くから、楽しい企画をお願いしますよ～！ 

そうです、３２回ブロック会議は、新潟大会です。 

毎回、会場探しに苦労しますが、大勢の車いすで安くて楽しめる会場はあるのか？ 

 

芦原温泉ミュージック閉店！ 

おそらく皆様、楽しみにしていたでしょう。残念ながら６月３０日を持ちまして閉店に至りました。と、会

議が終わり、宴会前にホテル側から説明が・・・。 

てな訳で、宴会で演じられる予定でしたが、地元福井のメンバーも知らなかった。ア然！開いた口が

ふさがらないって。言うか、何で７月１日にしたんだ。会場の殿方は不満顔炸裂。 

でも、代わりにキレイなお姉さん方がお酌にまわりましたが。 

８月４日（土）長岡福祉センターで、役員会を開催します。 

（議題）１９年度 下期活動計画について 

 第３１回北越四県ブロック会議新潟大会の開催について 

 ２０年度 新潟支部総会についてなど。 


